

Reconocimiento de Placas Vehiculares

El sistema de reconocimiento/identificación de placas vehiculares permite que la patrulla pueda leer las placas de los vehículos incluso cuando se encuentran en movimiento.

Al identificar la placa, ésta es comparada con listas de interés que son actualizadas en línea y en caso de ser necesario, el sistema le indica (visual y auditivamente) al oficial las acciones a realizar. Esto permite reconocer vehículos robados o que son buscados por algún ilícito.

Características

- Lectura/identificación del número de la placa mediante video tomado en tiempo real.
- No necesita iluminación.
- Comparación de las placas reconocidas con base de datos (Vehículos robados, con historial criminal, VIPs, etc).
- La patrulla puede estar parada o en movimiento (hasta 100 km/hora).
- El sistema compara hasta 5 placas por segundo en cada patrulla.

Ventajas

No intrusiva: Identifica/compara la placa sin necesidad de interactuar con el conductor.

Cómoda: No requiere de mayor carga de trabajo o de recursos humanos por parte de los oficiales de Tránsito o del Municipio.

Móvil: Operación en cualquier lugar. Las listas de comparación pueden transferirse de manera inalámbrica o de manera manual.

Confiable: Información actualizada en el momento.

